

Wohn- und Geschäftshaus am S-Bahnhof Sindorf

Kerpen, 18.09.2017

Zum Presseartikel „Wohn- und Geschäftshaus am S-Bahnhof“ vom 09.09.2017 teilt die Kolpingstadt Kerpen mit, dass der Investor sich vertraglich verpflichtet hat, die bestehende Fahrradstation zurückzubauen und die zugehörige Fläche in den neuen Gebäudekomplex zu integrieren. Innerhalb dieses neuen Gebäudes wird es dann als Ersatz eine neue, zweigeschossige Bike- und Ride- Anlage in gleicher Stellplatzanzahl und in gleicher Qualität geben.

Für die Kolpingstadt Kerpen war es wichtig, dass die in der bestehenden Fahrradstation zur Verfügung stehenden Fahrradstellplätze, die sehr gut von den Nutzern angenommen werden, auch weiterhin zur Verfügung stehen.

Der Investor hat sich vertraglich verpflichtet, den freien und kostenlosen Zugang zur Fahrradstation zu gewähren.

Ab Baubeginn und bis zur Wiederinbetriebnahme der noch zu errichtenden Fahrradstation mit mindestens 200 Stellplätzen hat sich der Investor weiterhin verpflichtet, die bestehende Fahrradstation auf seine Kosten zu demontieren und in unmittelbarer Nähe zum jetzigen Standort auf dem Marga und Walter Boll Platz in gleicher Qualität und Anzahl der Stellplätze zu errichten.

Auch hier wird den Nutzern der freie und kostenlose Zugang ermöglicht.